

Erfolgreiches Jahr für das RIZZO Immobilien-Team: zahlreiche Verkäufe und positive Entwicklungen

Das Jahr 2023 neigt sich dem Ende zu. RIZZO Immobilien blickt mit Freude, grosser Dankbarkeit und Stolz auf ein äusserst erfolgreiches Jahr mit zahlreich abgeschlossenen Verkäufen und positiven Entwicklungen zurück.

Dank an unsere geschätzte Kundschaft

Unser erster Dank gilt Ihnen, geschätzte Kundschaft, und Ihrem Vertrauen, das Sie uns geschenkt haben. Dank Ihrer Unterstützung und Zusammenarbeit konnten wir eine Vielzahl von Immobilien erfolgreich veräussern. Jeder Verkauf bereitete uns grosse Freude. Wir schätzen die partnerschaftliche Beziehung und freuen uns darauf, auch in Zukunft Ihre Wünsche und Anforderungen zu erfüllen.

Neues modernes Büro – Mehr Raum für Erfolg

Ein weiterer Meilenstein in diesem erfolgreichen Jahr war der Umzug in unser neues Büro an der Wülflingerstrasse 38 in 8400 Winterthur. Mit modernen Arbeitsplätzen und einer angenehmen Atmosphäre bieten wir nicht nur unseren Mitarbeitern, sondern auch unseren Kunden einen optimalen Raum für Beratung und Zusammenarbeit. Besuchen Sie uns gerne in unseren neuen Räumlichkeiten und erleben Sie die professionelle Betreuung, die Sie von unserem Team gewohnt sind und geniessen Sie einen köstlichen italienischen Kaffee.

Feier im Frühjahr 2024

Um Ihnen unser neues Büro vorzustellen, unseren gemeinsamen Erfolg gebührend zu feiern und uns gleichzeitig bei unserer treuen Kundschaft zu bedanken, planen wir im Frühjahr 2024 eine Feier. Die Details zu dieser Veranstaltung werden rechtzeitig bekannt gegeben. Wir laden Sie herzlich ein, uns zu besuchen, kennenzulernen und gemeinsam anzustossen.

Kommende neue Homepage – Modern, übersichtlich, informativ

Ein weiteres Highlight steht bevor: unsere neue Homepage. Wir arbeiten derzeit intensiv daran, Ihnen eine modernisierte und benutzerfreundliche Website präsentieren zu können. Diese wird nicht nur informativer sein, sondern auch einen verbesserten Überblick über unser breites Immobilienangebot bieten. Freuen Sie sich auf ein zeitgemässes Design und nützliche Funktionen, die Ihre Immobiliensuche noch angenehmer gestalten werden.

Die neue Immobiliensoftware optimiert zudem unsere Arbeitsabläufe und bietet herausragende Unterstützung für unsere kaufinteressierten Kunden auf der Suche nach ihrem Traumobjekt. Dadurch erhalten sie exklusive Benachrichtigungen über neue Immobilien, noch bevor diese öffentlich ausgeschrieben werden.



v.l.n.r.: Nina Kramer, Andreas Hauser, Marc Blum, Edisa Rizzo, Gabriele Rizzo, Dario De Cagna

Die RIZZO Immobilien möchte sich herzlich bei all unseren geschätzten Kunden und Partnern für die Unterstützung bedanken. Ein besonderer Dank gilt jedoch unseren engagierten Mitarbeitern, deren Hingabe und Professionalität die Grundlage für unseren Erfolg bilden. Jeder einzelne hat massgeblich dazu beigetragen, unsere Ziele zu erreichen und wir schätzen die herausragende Arbeit. Wir freuen uns darauf, auch im kommenden Jahr gemeinsam neue spannende Projekte umzusetzen.

Wir wünschen Ihnen einen erfolgreichen Jahresendspurt, frohe und besinnliche Festtage sowie einen guten Start in ein gesundes und glückliches neues Jahr 2024.

Ihr RIZZO Immobilien-Team



RIZZO Immobilien GmbH, Wülflingerstrasse 38
8400 Winterthur, Telefon 052 267 80 60
www.rizzo-immobilien.ch, info@rizzo-immobilien.ch

